



www.mg.co.id

Sancho Balik ke Borussia Dortmund

DORTMUND (IM) - Jadon Sancho akhirnya kembali ke Borussia Dortmund, pulang ke rumah yang membesarkannya. Ada nuansa Michael Jordan ketika Borussia Dortmund mengumumkan transfer Sancho. Sancho tidak akan menghabiskan sisa musim ini sebagai pemain Manchester United, setelah dipinjamkan ke Dortmund. Kontraknya hanya enam bulan dengan biaya transfer 3,5 juta Euro plus bonus 4 juta Euro tergantung dari pencapaian Dortmund di Liga Champions.

Sancho memang butuh tempat untuknya bermain setelah diparkir sejak Agustus lalu karena berselisih dengan manajer Erik ten Hag. Konflik itu makin bikin suram karier Sancho di MU. Selama 2,5 tahun di Old Trafford, Sancho praktis gagal mengulangi performanya di Dortmund karena cuma bikin 12 gol dan enam assist.

Dortmund pun menyiapkan pengumuman dengan cara spesial, layaknya legenda basket dunia Michael Jordan saat men-

gumumkan kembali bermain di NBA pada 1995, setelah sempat pensiun dua tahun karena kepergian ayahnya. "Jadon Sancho baru saja merilis pernyataan resmi terkait kelanjutan kariernya: I'm back," ujar pernyataan resmi Dortmund di akun media sosial X.

Bagi Sancho, Dortmund memang sudah jadi rumah kedua. Sebab karier profesionalnya dimulai di Lembar Ruhr. Semasa memperkuat Dortmund, Sancho bikin 50 gol dan 64 assist dari 137 penampilan.

"Saat saya masuk ruang ganti hari ini, saya merasa pulang ke rumah. Saya tahu klub ini luar-dalam, saya sudah selalu sandak dekat dengan para penggemar di sini, dan saya tak pernah putus kontak dengan para petinggi klub ini," ujar Sancho di situs Dortmund. **ovdp**

JADON SANCHO
Pemain Borussia Dortmund

Tottenham Datangkan Dragusin

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur mendapat amunisi baru di lini belakang dengan kedatangan Radu Dragusin dari Genoa. Ia digaget dengan banderol 25 juta Euro plus bonus lima juta Euro. Dragusin sudah berada di London sejak hari Rabu lalu setelah kesepakatan tercapai dengan Genoa. Maka, dengan rampungnya tes medis, Dragusin diperkenalkan sebagai pemain baru Tottenham, Jumat (12/1) dinihari WIB, dan diberikan nomor punggung Dragusin diikat kontrak berdurasi 6,5 tahun sampai 2030.

"Kami dengan senang hati mengumumkan kedatangan Radu Dragusin dari tim Serie A Genoa, yang tinggal menunggu pengesahan dokumen dan izin kerja," demikian pernyataan resmi Tottenham.

Kedatangan Dragusin jadi jawaban atas krisis bek tengah yang dialami Tottenham usai cedera Micky van de Ven dan Cristian Romero. Performa mantap bek Rumania itu bersama Genoa jadi alasan mengapa manajer Ange Postecoglu menginginkannya.

Sang pemain sep-

ertinya tidak akan bertahan lama di Tottenham Hotspur. Sebab, tujuan utama dalam kariernya adalah menjadi pemain Real Madrid atau Barcelona. Maka dari itu, kepindahan ke Spurs dianggap jadi keputusan terbaik untuknya guna mengasah diri sebelum nantinya gabung ke salah satu tim impiannya.

"Kami baru memulai, kami ingin mereka bisa bermain di klub-klub terbaik dunia. Kami nyaris saja gabung ke Bayern yang merupakan klub besar, tapi impiannya adalah Real atau Barcelona. Jika dia sudah berumur 23-24 tahun dan lebih berpengalaman, mungkin dia akan memutuskan pindah ke Bayern. Tapi saya juga melihat usianya dan kompetisi, saya mempertimbangkan banyak hal. Saya rasa dia bakal pindah ke Real Madrid 3-4 tahun lagi," ujar agen Dragusin Florin Manea kepada Digisport. **ovit**

RADU DRAGUSIN
Pemain Baru Tottenham Hotspur



Barca Vs Madrid di Final Piala Super Spanyol

"Kami menampilkan performa yang serius dan saya senang. Kami tahu akan kesulitan, Osasuna adalah salah satu tim terbaik dalam bertahan," kata Xavi Hernandez.

RIYADH (IM) - Barcelona berhasil melaju ke final Piala Super Spanyol usai menyingkirkan Osasuna pada babak semifinal yang berlangsung di Stadion King Saud University di Riyadh, Jumat (12/1) dinihari WIB. Blaugrana menang 2-0 dan menghadapi Real Madrid di final.

Di laga itu Barca memegang kendali permainan sejak menit awal laga. El Barca punya peluang di menit ke-12. Lewat sebuah serangan cepat, Sergi Roberto memberikan bola ke Robert Lewandowski yang tak terkawal. Namun, sepakan Lewandowski di sisi kiri kotak penalti bisa diantisipasi Sergio Herrera.

Barcelona baru bisa memecah kebuntuan di menit ke-59. Umpan terobosan Ilkay Gundogan mampu dijangkau Robert Lewandowski. Sekali kontrol, penyerang asal Polandia ini langsung melepas sepakan mendarat ke pojok kanan gawang Osasuna. Barcelona baru bisa menam-

bah gol di menit akhir laga. Gol bermula dari aksi Joao Felix di sisi kiri. Ia bisa menusuk hingga depan kotak penalti. Sayap asal Portugal ini lalu menyodorkan bola ke Lamine Yama. Sepakan Yamal tak kuasa dibendung Sergio Herrera di menit 90+3.

Pelatih Barcelona, Xavi Hernandez, puas anak asuhnya bermain bagus. "Kami menampilkan performa yang serius dan saya senang. Kami tahu akan kesulitan, Osasuna adalah salah satu tim terbaik dalam bertahan," kata Xavi dilansir dari laman Barcelona.

Barcelona mendapat dorongan dari perubahan babak kedua yang dilakukan Xavi, yang menambahkan Pedri dan Felix ke dalam permainan. Kemudian Yamal juga masuk menggantikan Raphinha karena cedera sebelum turun minum. "Para pemain yang masuk dari bangku cadangan bermain bagus dan membantu

kami. Kami tahu masih banyak yang perlu ditingkatkan, namun kami puas," ujarnya.

Legenda timnas Spanyol itu mengatkan timnya tetap harus melakukan sederet evaluasi. (Kemenangan) itu memberi kami semangat dan kepercayaan diri. Itu bukan performa yang brilian, hanya hasilnya bagus," ujar Xavi.

Di final, Barca akan melawan Real Madrid. Laga akan digelar di Stadion King Saud University di Riyadh, Senin (15/1) dinihari WIB. Partai final adalah ulangan final Piala Super Spanyol tahun lalu. Kala itu, Barcelona menjadi juara usai menang 3-1.

Xavi jelas ingin mengulangi torehan di tahun lalu. Namun, ia menilai Madrid tahun ini lebih kuat dari sebelumnya. "Madrid lebih baik dibandingkan tahun lalu. Mereka adalah tim super, tapi kami akan mencoba mendominasi mereka dan memainkan mereka dalam format satu lawan satu. Kami tidak akan banyak berubah, dan kami sangat termotivasi," ujar Xavi dikutip dari Football Espana.

Maka dari itu, Xavi menginginkan anak asuhnya untuk berani menguasai bola di laga nanti. "Saya yakin (menang)

karena cara bermain kami, metodologi kami, dan cara kami bersaing melawan Real Madrid. Kami melakukannya di sini tahun lalu dan kami melakukannya di El Clasico awal musim ini hingga menit ke-60. Di situ lah permainan harus diarahkan, untuk mendominasi dan mengambil lebih banyak dari mereka. Biarkan DNA kita terlihat lebih dari sebelumnya. Kami sangat termotivasi dan inilah waktunya untuk menunjukkan permainan bagus kami," jelasnya.

Lewandowski mengaku senang dengan hasil yang diraih timnya. Ia berharap performa tim lebih baik lagi di laga final nanti. "Laga ini sangat ketat. Osasuna bermain bagus dan sulit ditembus. Mereka punya pertahanan yang bagus. Kini kami menatap laga final. Melawan Madrid kami harus lebih bagus," ujar Lewandowski di situs klub.

Di kubu Osasuna, kekalahan ini rupanya membuat mereka marah. Los Rojillos terutama kecewa dengan kepemimpinan wasit.

Kapten Osasuna, David Garcia, menilai gol pertama Barcelona tidak sah karena di dahului pelanggaran Andreas

Christensen. Namun, wasit mengabaikan pelanggaran tersebut.

"Kami semua telah melihatnya. Jumlah pelanggaran yang dilakukan seperti ini dan di babak pertama semuanya dianggap menguntungkan Barca. Ini sangat jelas merupakan sebuah pelanggaran bagi saya," kata Garcia, dilansir dari Marca.

Kiper Osasuna, Sergio Herrera, bahkan berbicara lebih jauh. Menurutnya Piala Super Spanyol sudah di gendakan supaya partai final mempertemukan Barcelona dengan Real Madrid.

"Piala Super dibuat untuk dimainkan oleh Madrid dan Barca. Seharusnya ini dirasakan oleh masyarakat kami dan para pendukung dari Spanyol mestinya dapat menikmatinya. Kami datang ke sini karena ini adalah profesi kami," kata Herrera kepada Marca.

Barcelona dan Real Madrid memang menjadi dua tim yang paling banyak memenangkan trofi Piala Super Spanyol. Blaugrana melakukannya 14 kali dan sekarang berstatus juara bertahan, sementara Los Blancos 12 kali yang terakhir didapatkan pada 2022. **ovit**

Bradley Sanggup Gantikan Trent

LIVERPOOL (IM) - Cederanya Trent Alexander-Arnold setidaknya memberikan angin segar bagi Conor Bradley di Liverpool. Tapi bukan tugas mudah baginya untuk menggantikan sementara posisi Trent. Bradley pun berusaha tampil sebaik mungkin.

Trent harus absen beberapa pekan setelah mengalami cedera lutut di laga Piala FA kontra Arsenal pekan lalu. Kehilangan Trent tentu merugikan Liverpool mengingat dia adalah nyawa permainan tim.

Ia membuat 37 peluang berbahaya di Premier League sejak musim lalu, cuma kalah dari Bruno Fernandes yang melakukannya 40 kali. Dia juga jadi bek dengan keterlibatan gol paling banyak yakni 16.

Bradley mau tak mau harus mengisi posisi yang ditinggalkan Trent, karena Joe Gomez yang biasa jadi bek kanan dimainkan di posisi bek kiri. Bradley

membuktikan kalau dia bisa diandalkan.

Melakoni laga keduanya sebagai starter musim ini menghadapi Fulham di Leg I Semifinal Carabao Cup, Bradley bermain 90 menit dan memenangi enam tekel sukses. Dia juga melakukan 21 kali duel, enam kali merebut bola dan 88 persen umpan sukses.

Liverpool dibawanya menang dengan skor 2-1 dan sempat beberapa kali merepotkan pertahanan Fulham lewat umpan-umpan dari sisi kanan.

"Ya, Trent tentunya adalah salah satu bek kanan terbaik dunia saat ini. Absennya dia jadi pukulan untuk kami, tapi saya hanya coba tampil sebaik

mungkin untuk menggantikannya. Syukurlah kami bisa menang. Penting untuk saya tampil apa adanya. Tentu saja saya bukan Trent, saya hanya coba menunjukkan kemampuan saya dan berkontribusi untuk tim. Semoga saja itu menguntungkan tim," ujar Bradley di situs resmi klub. **ovit**

CONOR BRADLEY
Pemain Liverpool

Juventus ke Semifinal Coppa Italia

TURIN (IM) - Juventus melaju ke semifinal Coppa Italia usai menaklukkan Frosinone 4-0 di Allianz Stadium, Jumat (12/1) dinihari WIB. Arkadiusz Milik jadi bintang dengan tiga golnya (satu penalti). Satu gol lainnya dicetak Kenan Yildiz.

Khusus bagi Milik, ia tampil sebagai starter. Penyerang Polandia itu tampil gemilang. Dan ini menjadi hat-trick pertama Milik dengan seragam Juventus. Dia berhasil mengakhiri paceklik golnya sejak terakhir kali bikin gol pada 7 Oktober menghadapi Torino.

Milik pun amat senang bisa bikin tiga gol menghadapi Frosinone. Pemain 29 tahun itu membuktikan dirinya punya kualitas untuk bersaing memperebutkan starting line up Juventus.

"Saya tidak mengganggu diri saya sebagai cadangan. Bahkan ketika saya tidak

menjadi starter, pikiran saya tertuju pada tim, membantu rekan satu tim dan memberikan dukungan, pada akhirnya pilihan ada di tangan pelatih. Jika saya tidak dapat membantu dengan gol, saya mencoba membantu dengan elemen lain. Sekarang kami tidak sabar untuk memainkan semifinal," kata Milik dilansir dari Football Italia.

Milik kini sudah mengoleksi 5 gol dan 1 assist dari 20 pertandingan Juventus di semua kompetisi 2023/2024.

Musim lalu dia bikin 9 gol dan 1 assist untuk Si Nyonya Tua. **ovdp**

ARKADIUSZ MILIK
Pemain Juventus

LARUTAN PENYEGAR cap BADAQ

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Atuanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com